

Nomination

Madame Mylène Simard

Conseillère-cadre à l'application des mesures et aux programmes jeunesse CISSS de la Gaspésie



Gaspé, le 26 septembre 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de madame Mylène Simard aux fonctions régionales de conseillère-cadre à l'application des mesures et aux programmes jeunesse à la direction du programme jeunesse.

Native d'Alma au Lac St-Jean et détentrice d'un baccalauréat en psychoéducation, Mme Simard a été intervenante sociale au Centre de santé de Pessamit pour ensuite occuper les fonctions de spécialiste en activités cliniques au CISSS de la Côte-Nord où elle y était superviseure clinique à l'application des mesures depuis avril 2022. Ses connaissances et expériences du domaine seront certes un avantage pour notre organisation. Ses nouvelles fonctions l'amèneront à assurer le lien entres les programmes jeunesse de première ligne, la DPJ et l'application des mesures.

Amoureuse de plein-air, elle est tombée sous le charme du terrain de jeu que lui offrait la Gaspésie où pratiquer ses sports favoris qui sont la motoneige, le canicross et le kayak. Femme d'action, elle s'identifie à une citation de Peter Drucker disant « La meilleure façon de prédire l'avenir, est de le créer! ».

Mme Simard débutera ses nouvelles fonctions le 2 octobre 2023. Son mandat sera régional et son port d'attache sera situé au RLS de La Haute-Gaspésie.

Nous la félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier

Président-directeur général

Félicitations!